



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>102 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>1058</b>
Prix	<b>599 000 €</b>

# Castellar

## Maison à vendre (06500)

Sur la commune de Castellar, belle maison indépendante de 102 m<sup>2</sup> sur deux niveaux, rénovée avec matériaux de qualité. La maison au rez-de-chaussée d'environ 35 m<sup>2</sup> se compose de deux chambres, salle d'eau avec wc. A l'étage d'environ 67 m<sup>2</sup> se compose d'un grand salon avec cuisine équipée, une chambre, un dressing, salle de douche avec wc. La maison est équipée de la domotique, climatisation, adoucisseur d'eau, panneaux solaires. Le terrain piscinable représente 1000 m<sup>2</sup> avec plusieurs planches et jolie vue dégagée. La maison dispose d'un accès direct avec portail électrique et plusieurs ...

*In the town of Castellar, beautiful independent house of 102 m<sup>2</sup> on two levels, renovated with quality materials. The house on the ground floor of approximately 35 m<sup>2</sup> consists of two bedrooms, bathroom with toilet. Upstairs of approximately 67 m<sup>2</sup> consists of a large living room with equipped kitchen, a bedroom, a dressing room, shower room with toilet. The house is equipped with home automation, air conditioning, water softener, The swimming pool area represents 1000 m<sup>2</sup> with several boards and a lovely open view. The house has direct access with electric gate and several car parks. 10 minutes ...*

## AGENCE IMMOBILIER MENTON

1, rue de la République - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

